

ESTUDIANTADO

Más estudiantes internacionales

Resulta cada vez más necesario apoyar la internacionalización de los campus, facilitando la incorporación de estudiantes procedentes de otros países y sistemas universitarios y apostando por una amplia movilidad. Para ello deben promoverse y garantizarse programas y acuerdos entre universidades e instituciones españolas e internacionales (incluyendo empresas), en particular las de ámbito europeo.

La movilidad nacional e internacional debe incorporar la dimensión social mediante un régimen académico y económico suficiente y adecuado, además de promover la cooperación y voluntariado internacionales como actividades de gran valor.

